



WASSERVERBAND
LEIBNITZERFELD-SÜD

Straß, am 18.09.2023

Teilweise Freigabe des Leitungsnetzes

Aufgrund der heute erhaltenen Laborergebnisse der Holding Graz wird mitgeteilt, dass folgende Gemeindegebiete noch **nicht freigegeben** werden können:

- **Marktgemeinde Leutschach an der Weinstraße**
- **Ortsteil Berghausen (MG Ehrenhausen a.d.W.)**
- **Ortsteil Spielfeld (MG Straß in Steiermark)**

Für diese Gebiete bleiben die getroffenen Maßnahmen aufrecht!

Die nächsten Laborergebnisse für die Bereiche, die noch keine Freigabe erhalten haben, werden am Donnerstag, den 21.09.2023 erwartet.

Wir dürfen Ihnen mitteilen, dass für folgende Gemeindegebiete das Wasser aus dem Versorgungsnetz wieder als Trinkwasser zur Verfügung steht:

- MG Ehrenhausen a.d.W. (Ehrenhausen, Ottenberg, Ratsch, Retznei,)
- MG Gamlitz
- MG St.Veit i.d.Südsmk.
- MG Straß in Stmk. (Straß, Gersdorf, Obervogau, Vogau)
- Ortsteil Aflenz (MG Wagner)

Der Wasserverband Leibnitzerfeld Süd möchte Sie darüber informieren, dass bis längstens Samstag, den 23.09.2023 die Chlorung des Leitungsnetzes durchgeführt wird.

Sollten Sie zu Hause einen Chlorgeruch wahrnehmen, ist das nicht bedenklich. Da Chlor eine sehr wirkungsvolle Substanz zur Aufbereitung von Trinkwasser ist, wird es häufig von Wasserversorgern eingesetzt.

Wir sind bemüht, so schnell wie möglich wieder die gewohnt gute Wasserqualität herzustellen!

Mit freundlichen Grüßen

Der Obmann

Vizebgm. Johann Lappi

WASSERVERBAND LEIBNITZERFELD-SÜD